



Les brigades d'intervention littéraires du club Crok'histoires

publié le 22/06/2023

Tous les vendredis midis, 4 élèves de 6A (Hugo, Manon, Maxence et Milly) et 5 élèves de 5A (Charline, Flora, Léa, Lilia et Lilly) se réunissent au CDI pour mener différentes activités autour de la lecture à voix haute.

Ainsi, en début d'année, ils ont préparé des lectures sur le thème de la peur, afin de proposer à leurs camarades une sieste contée d'Halloween.

Ils ont ensuite participé au concours "Si on lisait à voix haute" ; Et c'est d'ailleurs, Charline avec la lecture d'un extrait des "Petites Reines" de Clémentine Beauvais qui a représenté le groupe.

Ils ont également expérimenté divers jeux sur le thème du langage et de l'oralité.

Depuis le printemps, ils se sont investis dans les Brigades d'Intervention Littéraires. Par groupe de 2 ou 3, ils ont choisi un texte, l'ont répété de nombreuses fois, et l'ont parfois même mis en scène pour le lire ou le jouer devant une classe de manière impromptue (ou presque, car les professeurs étaient informés de leur intervention). Succès garanti, camarades de classes et professeurs ont apprécié. Les élèves ont réussi à surmonter leur stress et sont restés concentrés sur leurs textes, ils peuvent être fiers et fières du résultat !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.